

Windenergie | 04.12.2017 | Nr. 396/17

Tobias Koch: Belange der Bürger im Blick

Zu der heutigen (4.12.2017) Übergabe der von den Initiativen „Gegenwind“ und „Abstand“ gesammelten Unterschriften an den Landtag erklärte der Vorsitzender der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Tobias Koch:

„Fast 50.000 Unterschriften machen deutlich, wie wichtig die Überarbeitung der Regionalpläne Wind für den Ausbau der Windenergie in Schleswig-Holstein ist. Nur mit größeren Abstände zur Wohnbebauung wird es gelingen, die Akzeptanz für die Energiewende in der Bevölkerung zu erhalten.“

Die für die Überarbeitung des Kriterienkataloges benötigte Zeit sei deshalb gut investiert, um den gesellschaftlichen Konsens für den Ausbau der Windenergienutzung zu erhalten.

„Wir möchten die Menschen im Lande mitnehmen und das Vertrauen in die Energiepolitik erhalten. Andernfalls würde der Bau neuer Windkraftanlagen auf immer größere Widerstände in den betroffenen Regionen stoßen, was auch nicht im Interesse der Windenergiebranche sein kann“, so Koch.